
《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和６年12月25日（水 、次のとおり定例会議等を開催した。）

○ 審議・報告内容
１ １月中行事予定

佐々木警務課長から、１月中行事予定について報告を受けた。

２ 11月中の苦情受理・措置状況
齋藤監察官室長から、11月中の苦情受理・措置状況について報告を受けた。

中田委員から「こちらに不適切がないことがわかった。こうしたことがないよう関係先への申し
入れも必要と感じる。どのような業務でも、コミュニケーション不足がないよう十分注意していた
だきたい 」旨の発言があった。。

３ 令和６年函館方面特殊詐欺等被害防止対策会議の実施結果
山内生活安全課長から、令和６年函館方面特殊詐欺被害防止対策会議の実施結果について報告を

受けた。

中田委員から「啓発活動を行うに当たり、様々な業界や団体からご協力をいただき、大変ありが
。 、 、 。たく感じている 一方で 詐欺被害発生の報道は連日のようになされており 無くなる気配がない

、 。」 。報道機関による広報が重要だと思うので 継続的な働き掛けをお願いしたい 旨の発言があった

齋藤委員長から「一般的な感覚として、警察を名乗る電話で動揺してしまう人が一定数いるのも
事実だと思う。広報・啓発が重要であり、これには民間の協力が不可欠だと思うので、今後も連携
をお願いしたい 」旨の発言があった。。

４ 函館方面管内における初詣の情勢
馬場地域課長から、函館方面管内における初詣の情勢について報告を受けた。

齋藤委員長から「年末年始は曜日の並びが良く、例年より連休期間が長くなるため、観光客を始
め、多くの人出が予想されることから、対応の程よろしくお願いしたい 」旨の発言があった。。

５ 刑事関係主要事件発生・検挙状況
遠藤捜査課長から、刑事関係主要事件発生・検挙状況について報告を受けた。

中田委員から「逮捕に至るまでの経緯は大変素晴らしいものであった。今後は、ベルの吹鳴やラ
イトの点灯等、鍵以外の予防措置の検討も必要になってくるのではないかと感じた 」旨の発言が。
あった。

「 、 。」齋藤委員長から 広域的な犯行と思われるが 捜査課ならではの素晴らしい検挙事例であった
旨の発言があった。

６ 交通関係主要事件発生・検挙状況
横田交通課長から、交通関係主要事件発生・検挙状況について報告を受けた。

中田委員から「一歩間違えれば大事故にも繋がりかねない大変悪質な事案であった。しっかりと
追及し、各種鑑定等によって全容を解明していただきたい 」旨の発言があった。。

齋藤委員長から「本件によって迷惑を被った人は大勢いる。あらゆる可能性を視野に入れ、慎重
な捜査をお願いしたい 」旨の発言があった。。

以 上


